Investigan a Funcionarios por Delitos de Peculado

unos 25 delitos de corrupción, peculado y malversaciones, cometidos en 1985 y 1986, ha abierto la Fiscalia General de la República, hechos en los que están involucrados funcionarios públicos, entre ellos varios alcal-

En una lista donde aparecen números de expedientes que la Corte de Cuentas envió al Departamento de Procuración, de la Fiscalia General, aparecen sin mayores detalles, nombres de las oficinas y las personas que son investigadas por el delito de peculado.

Este último, contem-

Incendian Vehículo Robado

Un vehículo blanco cuyas características coinciden con algunas de las del auto en el que viajaba el sujeto que mató a un alto militar el fin de semana, fue incendiado misteriosamente ayer, aproximadamente a las 9:30 a.m., sobre la 81a. Avenida Norte, en la colonia Escalón, de esta capital.

De acuerdo con los informes, el vehículo, placas P-6-598, fue abandonado en ese lugar ayer en la madrugada y a eso de las nueve y media de la mañana comenzó a tomar fuego. Según versio-nes de los vecinos, unos desconocidos llegaron a quemarlo y cuando los bomberos se presentaron el auto estaba ya convertido en chatarra.

Las autoridades informaron que las caracte-rísticas de dicho vehículo coinciden con algunas del automóvil en que se dice huyó el asesino del coronel José Guillermo Fuentes Ayala, segundo Jefe de Artillería, el sábado en la madrugada en

-Favor pase a la página 61

plado en el Articulo 438 del Código Procesal Penal, es aquel que se refiere a los actos de corrup-ción que cometen funcionarios y empleados de la

administración pública. La lista de la Corte de Cuentas que obra en poder de la Fiscalia se refiere en su mayoria a faltantes de fondos municipales en las alcaldías de San Luis Talpa, Depto. La Paz; San Marcos, San

Salvador, San Alejo, Depto. La Unión; Armen-Depto. de Sonsonate; Usulután, Santa Tecla, La Libertad; Aguilares, San Salvador; Ereguay-quín, Usulután; Sacacoyo, La Libertad; San Antonio del Monte, Sonso-nate; Panchimalco, San Salvador; Cuscatancin-go, San Salvador, y la Al-Cuscatancincaldia de Armenia, Sonsonate

Similares delitos han

Preocupa Alto Consumo Marihuana en Jóvenes

El alto porcentaje de consumo de marihuana en el país preocupa a los cuerpos de seguridad, de manera especial a la Policia Nacional, dijo a EL DIARIO DE HOY don Carlos Avilés, Jefe de la Sección de Prevención sobre el uso y abuso en las drogas.

El señor Avilés señaló

que en la actualidad no son sólo los jóvenes los que han caido en las garras del vicio sino que muchos adultos que han encontrado en el uso de las drogas un escape artificial a la realidad

De acuerdo con los datos que tiene en su poder -Favor pase a la página 42.

Alimentos Contaminados Envía Rusia a Nicaragua

Cargamentos de ce-reales y leche en polvo procedentes de la región del Chernobil envia la Unión Soviética a Nica-ragua, donde debido al alto grado de radioactividad que contienen aquéllos, se teme un in-cremento de casos de cancerosos, especial-

mente en los niños, informan fuentes de Europa Occidental

El arribo a puertos nicaragüenses de los cargamentos alimenticios ha originado gran preo-cupación, tomando en cuenta que la explosión,

-Favor pase a la página 45.

En Santa Anita: Protestan por Prostíbulo Instalado Frente a Colegio

Pese a que la Ley de Protección de la Niñez lo prohibe, frente al Liceo Santa Anita, ubicado al final de la 17a. Av. Sur, se ha abierto una casa de tolerancia desde donde las mujeres que la habitan hacen insinuaciones sexuales a los alumnos del centro de enseñanza, según denuncian maestros y vecinos

La Directora de la institución educativa afectada, profesora Carmen Ayala Zaravia, informa que aunque el presunto lupanar, ubicado en la casa Nº 1412, funciona sólo por la noche, durante el día las mujeres abren las ventanas de sus habitaciones y co-

-Favor pase a la página 33.

sido cometidos en perjuicio del patrimonio de la Pagaduria Departamental de San Francisco Gotera, Depto. de La Libertad; en la Pagaduría Ha-

-Favor pase a la página 25.

€ 100 Mil Roban a Comerciante en Sta. Ana

SANTA ANA. Un sospechoso ha sido capturado por la Policia Nacional dentro de las investigaciones que realiza sobre un cuantioso robo en joyas, dinero en efectivo y dólares, cometido en la casa del comerciante Modesto Antonio Mayén Amaya, el sábado en la madrugada.

De acuerdo con los informes, varios desconocidos violentaron la puerta principal de la casa del comerciante, ubicada entre la 17a. Avenida Sur y 9a. Calle Oriente, para extraer 17 mil dólares en efectivo, seis cadenas de oro, tres relojes de puño, 740 colo-

-Favor pase a la página 34



ASESINADO. EICnel. DEM José Guillermo Fuentes Ayala, de 44 años, 20. Jefe de la Brigada de Artillería, fue asesinado a tiros, en un restau-rante de la colonia Escalón.

La Ciudad Hoy Invasión de Canastos en Calles de Soyapango

Debido a la destrucción del mercado tradicional v a las desastrosas condiciones en que se encuentra el relleno sanitario al que fueron coercitivamente trasladadas en enero, más de 500 vendedoras han abandonado sus puestos de ven-ta e iniciado una invasión de canastos en las principales calles de Soyapango.

Ventas de frutas, verduras, carnes, mariscos, aves sacrificadas, cereales, manufacturas, especias, herramientas, ropa usada, embutidos, huevos y muchos artículos más, se encuentran diseminadas en las principales calles y aveni-

das del populoso Soyapango. Muchas comerciantes, que viven únicamente de la venta diaria, iniciaron un éxodo masivo a las calles de Soyapango, después de la torren-cial tormenta del martes, la cual inundó el referido predio y les ocasionó pérdidas por más de 40 mil colones a los comerciantes. Otras habían abandonado el relleno sanitario un mes después

-Favor pase a la página 42



INCENDIAN VEHICULO. Sujetos no identificados incendiaron el vehículo placas P-6-598. que fue robado a su propietario Oscar Edwin Molina, el viernes por la noche. El automótivl fue dejado abandonado en la 81a. Avenida Norte, colonia Escalón. Las autoridades sospechan que fue utilizado en algún hecho delic-

En Ataque Relámpago Asesinan a Militar

En un sorpresivo ataque que duró unos segundos fue asesinado a balazos por un desconocido. el coronel DEM José Guillermo Fuentes Ayala, de cuarenta y cuatro años, segundo Jefe de la Brigada de Artilleria, con sede en San Juan Opico.

El militar se hallaba sentado a la mesa en un conocido restaurante del Paseo General Escalón. en compañía de su esposa, doña Zoila del Carmen de Fuentes, y de otros familiares, cuando alrededor de las dos de la madrugada del sábado, un sujeto con la cara descubierta y sin aparentar agresividad o movimiento alguno que le volviera sospechoso, se le acercó y le disparó ocho tiros, a boca de jarro, con arma de fuego corta.

Mientras el pánico y la confusión de apoderaban de los circunstantes, el asesino huyó a bordo de un vehículo que le espe-

-Favor pase a la página 45.

Tablero Judicial

Capturan a Cabecilla de Banda de Asaltantes

SANTA ANA. José Mario Martinez Calixto, cabecilla de una bien organizada banda de asaltantes que ha cometido una serie de fechorias en esta ciudad, fue capturado por agentes de la Policia Nacional

La banda que dirigia Martínez Calvo es conocida en el hampa como "Mara Gruesa", contra la cual hay denuncias por robo y asaltos en los vecinos de la colonia Santa Isabel.

La captura del peligroso delincuente la realizaron los agentes de la PN este fin de semana y se espera que en el interrogatorio dé a conocer la lista de los miembros de la banda.

Además de asaltos y robos a varias personas de ese sector, se informa que a los miembros de la banda "Mara Gruesa" se les acusa de otros delitos.

Capturan a Guatemaltecos por Estafa del 'Paquetazo'

Dos guatemaltecos, Pedro Melesio Vanegas y Juana Anabella Estrada, han sido capturados por agentes del DIP de la Policía Nacional bajo cargos de ser estafadores.

De acuerdo con los informes, los dos guatemaltecos se colocaban en la entrada de los bancos y acechaban a las personas de aparente ingenuidad que entraban a sacar dinero, para estafarles con el llamado "truco del paquetazo".

A los dos sujetos se les decomisó un fajo de papeles recortados, al tamaño de los billetes de banco, con lo que actuaban. El "paquetazo", nombre con el que se conoce popularmente a las estafas que consisten en traspo-

-Favor pase a la página 61.



pango no venden lo suficiente, algunas vende-

doras abandonaron dicho predio y han invadi-

do las calles de esa ciudad. La Avenida "Bella

Vista" ha sido cerrada al tráfico vehicular.